
○　９月１６日の会議における代表質問

社会新宿区議会議員団 1 福田首相の辞任と自治体の長としての新政権に対する要望に

山　田　　敏　行 ついて 【区長】

2 財政健全化法と新宿区の財政政策について 【区長】

【一問一答方式】 3 自治の仕組みと住民参加のあり方について

【区長】【選挙管理委員会】

4 文化芸術の振興策と地域資源の掘り起こしについて 【区長】

自由民主党新宿区議会議員団 1 平成１９年度決算について 【区長】

おぐら　利　彦 2 現下の経済状況に関連して２１年度の予算編成について

【区長】

【一問一答方式】 3 集中豪雨時の早期情報伝達について 【区長】

4 地下鉄東西線「神楽坂駅」のエレベーター設置について

【区長】

5 ネットのいじめと有害サイトの接続防止について 【教育委員会】

6 教員の授業力向上と環境整備について 【教育委員会】

新宿区議会公明党 1 １９年度決算の評価と今後の財政運営について 【区長】

有　馬　としろう 2 原油等価格高騰緊急支援策について 【区長】【教育委員会】

3 国公有地等の取得及び活用について 【区長】

【一問一答方式】 4 指定管理者制度の導入と選定について 【区長】

5 地上デジタル放送への円滑な移行と経済的支援について

【区長】

6 ひとり親家庭の就業、自立に向けた支援について 【区長】

7 「高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画」について 【区長】

8 低炭素社会への取り組みについて 【区長】

9 災害時における被災者支援について 【区長】

10 区立住宅について 【区長】

11 特別支援教育について 【区長】【教育委員会】

12 学校校庭の仕様について 【教育委員会】

日本共産党新宿区議会議員団 1 諸物価高騰から区民のくらしと営業を守ることについて

松ヶ谷　まさお 【区長】【教育委員会】

2 治水対策について 【区長】

【一問一答方式】 3 介護保険について 【区長】

4 地下鉄駅などの交通バリアフリー化について 【区長】

5 牛込地区の学校適正配置について 【教育委員会】
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